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Por Que O Cabelo É Encaracolado Ou Liso? 
 
 
Mas nem um fio de cabelo de vocês será perdido. Lucas 21:18. 
 

 
Há vários tipos de cabelo: crespos, lisos, secos, ondulados, anelados. 

É só olhar em redor e você verá as diferenças. Mas por que temos cabelos 
tão diferentes se todos viemos de Adão e Eva? 

Bem, um pouco do que falarmos sobre a genética do cabelo valerá 
também para o tom da pele e a cor dos olhos que cada um possui. 

Tudo começou após o dilúvio, quando os filhos de Noé saíram da arca 
para repovoar o mundo. Cão e Sem habitaram as regiões mais quentes, 
especialmente da África e Ásia. Deus, em Sua sabedoria, providenciou meios 
para que o tipo físico de seus descentes se adaptasse àquele lugar desértico. 
Por isso, o cabelo mais encaracolado ou encarapinhado se tornou 
característico da população dessas regiões mais quentes do planeta. 

Esse formato de cabelo permite manter uma camada de ar de cerca 
de 5 cm entre o ambiente e o couro cabeludo, o que proporciona uma 
proteção contra o calor. Quando o vento passa por ali, refrigera a cabeça e 
protege os delicados vasos sanguíneos de uma elevação prejudicial da 
temperatura. É por essa razão que o negro africano tem o cabelo diferente 
do branco europeu, que mora numa região mais fria. 

Mas isso não significa que, se ambos mudarem de ambiente, seus 
cabelos irão se modificar. Como essa é uma característica hereditária, as 
modificações nos descendentes demorarão muito tempo para aparecer e 
poderão ser influenciadas por questões de alimentação, clima e 
miscigenação, isto é, mistura de povos produzindo descendentes mestiços. 

No caso do cabelo encaracolado, o que lhe dá essa característica é a 
sua formação debaixo do couro capilar. Ali onde o pêlo se forma e finca a 
raiz, o canal epidérmico é curvo, de modo que o pêlo já surge encurvado, 
seguindo naturalmente a forma de um espiral. Se fosse reto, o pêlo sairia 
liso. 

Mas o que importa mesmo é que, independente do que a moda dite 
como regra de beleza, Jesus ama a todos. Não importa a cor ou o tipo de 
cabelo que temos, todos somos filhos do mesmo Deus. 

 


